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2011～2012年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 会長／山城康司   幹事／滝下 勲  会報委員長／土井昌司 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：心と身体を健康に 
会員総数 出席者数 出席率 3/13修正出席率 本年度第３６回 通算１２４４回 

平成２４年４月３日（火） 
出席報告 

５５名 ３７名 ８０．４％ １００％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：メーキャップ受付１５名 

★会長あいさつ     山城康司会長 

 こんばんは。

春の嵐が朝から

吹き荒れました。

今日の夜の例会

が大変心配で、

出席者も少ない

かと思いました

ら、大勢の皆さ

んにご出席頂きましてありがとうございます。 
 春の嵐は世界にも吹き荒れています。ミャ

ンマーの国会補欠選挙が行われ、アウンサン

スーチーさんが当選しました。世界も段々と

民主化の道に進んでいます。後ほど、高桑次

年度会長さんが次年度委員会配属の発表をさ

れます。次年度のＲＩ会長は、日本人の方だ

そうです。色々な改革もあるのではないかと

思います。 

★幹事報告       滝下 勲幹事 

次回例会について 

★委員会報告 

野中泰志会員 
お母様の葬儀のお礼あいさつ 

★次年度について  高桑耐次年度会長 

 こんばんは。来年度 2012～13年度の委員会
配属の発表をさせて頂きたいと思います。27
年前に豊川宝飯ＲＣが出来たときから、大き

な組織改革はなかったと思います。委員会は、

ほとんど設立当時から一緒で、何かあれば特

別委員会を設置したり、周年の行事に合わせ

て準備委員会、実行委員会を作っていました。

今回の場合は、ロータリーも変わりましたし、

景気も随分と変わりました。色んな意味で社

会も変わりましたので、少し変えさせて頂き

たいと思い、このような組織になりました。 
 ご存知のように、１業種１名だった職業分

類が、１業種５名、会員数が多ければ全体の

10%まで良いという形に変わってきました。
そのようなこともあり、特に会員に関する委

員会を統合させて、委員会活動をより充実し

たものにしたいと思っています。 
 そして、新しくステップアップ委員会を新

設しました。数年前から、ＲＩから地区経由

で長期事業計画委員会、現在は戦略計画委員

会を設置するように、強く指導が来ています。

今のニーズ、今のロータリー、そして、今ま

では単年度製が強かったですが、もう少し継

続性を持たせた事業への転換した方が魅力あ

るロータリーになるのではないかと思います。

この委員会でそのような事と、合併した豊川

市のために何ができるのかという事、創立 30
周年の事なども考えていく委員会としたいと

思います。皆さんのご理解をよろしくお願い

します。 

★花見趣旨説明  大木ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 

 皆さん、こん

ばんは。本日の

例会は、プログ

ラム委員会の担

当ということで、

花見例会を企画

させて頂きまし

た。皆様には、

大変ご多忙の中をご出席を頂きまして誠にあ

りがとうございます。今回の例会の設営に当

たりましては、平尾ＣＣさん、高桑耐会長エ

レクト、岩瀬靖宏クラブ奉仕委員長の皆さん

にご協力頂いております。 
 アメリカのポトマック川の辺に、日本から
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贈られた「桜」を植えたのが、ちょうど 100
年も前のことになります。そして、そのお返

しに「ハナミズキ」を日本に頂戴しました。

今年、その 100年を記念して、東日本大震災
の被災地にとハナミズキ 3,000 本を贈って頂
けることになっているそうです。このように

桜に限らず、花というのは、心を和ませ、ウ

キウキさせ、自然と体が動き、活動的になっ

て参ります。本日の花見例会のテーマは「明

るく、楽しく、元気よく」とさせて頂きます。

事業計画にも書きました「泣かす、笑わせる、

感動させる例会づくり」にも照らし合わせた

花見例会にしたいと考えています。では、花

見例会スタート！ 

★乾杯      井指光基パスト会長 

 

★懇親会 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

★平尾 CCの満開の桜 

 

 
 

★ニコニコボックス 

 野中泰志会員 母の葬儀のお礼 
池田 弘会員 誕生日を祝って頂き 

 浅野 晋会員  〃 
 星川佳伸会員 結婚記念日を祝って頂き 
 山田久就会員  〃 
 大木健市会員 事業所創業を祝って頂き 
柴田浩志会員  〃 
太田 稔会員  〃 
藤原規彰会員  〃 
伊藤正幸会員 いろいろ祝って頂き 

 

クラブ目標：会員増強純増    ２名 
クラブ目標：Ｒ財団寄付額 ＄１００/人 
現在の状況 
 会員増強・・・・・・・・・・純増０名 
 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・＄８１/人 

 
会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


